

Boletín Número 105
Toluca, México, a 8 de mayo de 2015.

EL IEEM COADYUVA CON EL INE EN LA DIFUSIÓN DE LA CONSULTA INFANTIL Y JUVENIL 2015

- El Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, invitó a niñas, niños y jóvenes a participar en este importante ejercicio cívico que se llevará a cabo el domingo 7 de junio.

Con la finalidad de coadyuvar en la promoción de la cultura política democrática, el Instituto Electoral del Estado de México acompaña al Instituto Nacional Electoral (INE) en la difusión de la Consulta Infantil y Juvenil 2015, a efecto de colaborar y sumarse al importante esfuerzo que implica formar ciudadanía, porque así se incentiva la participación desde edad temprana en los asuntos de interés público, explicó el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez.

Señaló lo anterior durante una conferencia de prensa realizada en la Junta Local Ejecutiva del INE en el Estado de México, en la que el Vocal Ejecutivo, Matías Chiquito Díaz de León habló de los antecedentes, las metas, quiénes podrán participar, así como las estrategias para realizar esta Consulta el 7 de junio, día de la Jornada Electoral.

Al respecto, el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, agregó que se trata de un ejercicio cívico que ya tiene efectos en el Proceso Electoral que nos ocupa, pues al haber sido organizada desde 1997, quienes participaron en ese entonces en la Consulta, hoy son potenciales electores. Dijo que está pensada no sólo para recabar opiniones, sino para que éstas sean entregadas para que sirvan en la toma de decisiones, pues en otras ocasiones se han hecho llegar a la Cámara de Diputados a nivel federal, por lo que hizo un llamado a participar, ya sea emitiendo una opinión o auxiliando en las casillas que se instalen en la entidad para este efecto.

Por su parte, el Vocal Ejecutivo del INE en la entidad, Matías Chiquito Díaz de León, habló de los antecedentes de estas actividades que iniciaron en 1997 y de los segmentos de edad que podrán participar, que van de los 6 a los 9 años, de los 10 a los 13 y de los 14 a los 17 años, proponiéndose como meta lograr que participen 630 mil niñas, niños y adolescentes en esta Consulta.

Explicó que se ha programado instalar un total de 2,000 casillas, lo que representará tener 50 casillas por cada uno de los 40 Distritos Electorales Federales, sin embargo, dichas casillas no será instaladas en donde se encuentren las Casillas Únicas de la elección constitucional, por lo que se ha considerado que se ubiquen en espacios abiertos en los que por lo regular se reúnen las familias, como son los parques y las plazas



públicas, esperando así una gran participación en la Consulta, como también en la Jornada Electoral en la que se elegirán Diputados Federales, Diputados Locales y miembros de los Ayuntamientos.

La idea central, dijo, es que sea un ejercicio cívico mediante el cual se puedan ir forjando los próximos ciudadanos y desde esta edad conozcan la importancia de emitir su opinión sobre aspectos que son de interés común, inculcando así el hábito de participar activamente en la vida pública.

Por su parte, el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión de Participación Ciudadana del INE en la entidad, Norberto López Ponce, reflexionó sobre la importancia que reviste la organización de la Consulta Infantil y Juvenil 2015, pues es un elemento didáctico que va a permitir a niñas, niños y jóvenes de la entidad conocer muy de cerca cómo se realizan los procesos para renovar los poderes públicos, al mismo tiempo que servirá para generar un diagnóstico sobre la problemática que viven en su entorno o dentro de la familia y la escuela, pues será un elemento que sirva, en su momento, para la toma de decisiones.

Asimismo, invitó a los jóvenes de 18 años en adelante a que colaboren como voluntarios en la instalación de las casillas y en la orientación de los menores para que emitan su opinión en este ejercicio, dado que su auxilio va a contribuir a un mejor desarrollo y participación en cada una de las Casillas.

Durante la conferencia de prensa se contó con la asistencia del Director de Capacitación del IEEM, Rafael Plutarco Garduño García, así como de Iván Álvarez Gómez, Vocal de Capacitación y Educación Cívica de la Junta Ejecutiva Local del INE en el Estado de México.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social

